



**Nombre de alumno: Lucero Jiménez  
Fulgencio**

**Nombre del profesor: Javier ivan Godínez**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico**

**Materia: Desarrollo humano**

**Grado: 6.º**

**Grupo: F**

Postulados del hombre en el humanismo

La psicología humanista es más que un movimiento es más bien el reflejo de la actitud del ser humano y cada uno de sus conocimientos

La psicología humanista siempre quiso cambiar las actitudes del ser humano

La psicología humanista siempre se centró en las personas sobre sus decisiones, actitudes y creatividad

- La experiencia individual
- Pensamientos

Asch pionero de la investigación sobre las impresiones de las personas

A las personas siempre por sus interpretaciones se esfuerzan por dar mejores impresiones

Sus cualidades causan impresiones diferentes sus mismas cualidades en algunos casos esfuerzan a otras a ser mejores personas

- Cualidades periféricas
- Cualidades centrales

El estado de ánimo de cada persona viene relacionado con la familiaridad y sus experiencias